

Kurt Gansner ist neuer Präsident

Anlässlich der Frühjahresversammlung vom letzten Donnerstag im «Posthorn» in Küblis wurde nach der bereits digital

durchgeführten Abstimmung, nun «offiziell» Kurt Gansner als neuen Präsidenten den Mitgliedern der Jägersektion Prättigau

vorgestellt. Kurt Gansner tritt die Nachfolge von Martin Thöny an, welcher nach insgesamt 16 Jahren Vorstandstätigkeit, zum neuen

Ehrenmitglied der Jägersektion Prättigau ernannt wurde.
(Pressedienst)



Der neue und alte Präsident der Jägersektion Prättigau:

(v.l.) Kurt Gansner und Martin Thöny.

Fotos: Nina Gansner



Weitere Ehrungen: (v.l.) Heinz Guler geht nach 33 Jahren als Wildhüter in Pension, Neu-Ehrenmitglied Martin Thöny, Armin Janett für 13 Jahre Tätigkeit als Schützenmeister und Martin Tomaschett für vier Jahre Tätigkeit im Vorstand (fehlt auf dem Bild).